

Mi vida en la ciencia *Ismael Herrera Revilla*



En el ciclo de conferencias *Mi vida en la ciencia* que siguió al reconocimiento que hiciera la Universidad el pasado 23 de abril a eminentes investigadores universitarios como *Forjadores de la Ciencia en la UNAM*, tocó al doctor Ismael Herrera Revilla, Investigador Nacional de Excelencia de nuestro Instituto, ofrecer su charla en la Sala del Consejo Técnico de la Investigación Científica el miércoles 16 de julio.

En su interesante y anecdótica charla el doctor Ismael Herrera narró diversos aspectos de su formación personal y académica, desde su singular infancia hasta alcanzar el prestigio del que hoy goza como el matemático mexicano más reconocido a nivel internacional.

Antes de que tomara la palabra el doctor Herrera Revilla, el doctor Álvaro Aldama Rodríguez del Instituto Mexicano de Tecnología del Agua, leyó la semblanza del homenajeado a quien describió como “el padre de la matemáticas aplicadas en México: Ismael Herrera Revilla”.

**EQUIPOS DE
DETECCIÓN
SÍSMICA**

REF TEK



Tecnología y Equipamiento, S.A. de C.V.

Durango 69
Col. Roma
Tel: 5517 - 0941

kimura@prodigy.net.mx
www.eikkon.com/tecnologia